

Cérémonie de remise du Drapeau d'honneur de l'Europe à la ville de Lourdes

Maison de l'Europe et du jumelage de Lourdes
le 1er Octobre 2016

=====

Le discours de M. Szewenski, Maire adjoint de Czestochowa

**Madame le Maire,
Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux de Lourdes,
Monsieur le Président,
Mesdames et Messieurs,**

Au nom du Maire de Czestochowa M. Krzysztof Matyjaszczyk, j'ai le plaisir et l'honneur de transmettre les félicitations les plus cordiales à Madame le Maire, au Conseil municipal et à tous les Lourdais à l'occasion de la remise à votre ville du Drapeau d'honneur de l'Europe par la Commission des questions sociales, de la santé et du développement durable de l'Assemblée parlementaire du Conseil de l'Europe.

Ce prix rend hommage à l'engagement des autorités de Lourdes dans le développement de la coopération internationale ainsi que le renforcement de la solidarité et de l'amitié européenne dont nous avons particulièrement besoin aujourd'hui.

Nous partageons avec vous la joie et la fierté de ce succès, d'autant plus que Lourdes est la première ville avec laquelle Czestochowa a signé un accord de jumelage en 1990 juste après les premières élections municipales libres en Pologne.

J'espère aussi que les bonnes relations liant nos villes depuis 25 ans ont contribué à l'attribution de cette distinction à Lourdes.

Le Drapeau d'Honneur est un succès, mais ce n'est pas la finale. Devant vous la Plaque d'honneur du Conseil de l'Europe et la distinction la plus importante qu'est le Prix de l'Europe. Je suis sûr que Lourdes rejoindra bientôt le groupe des lauréats de ce dernier prix et deviendra ainsi membre de l'association des Villes Lauréates du Prix de l'Europe dont le vice-président est actuellement le maire de Czestochowa. Alors, un nouveau champ de coopération s'ouvrira devant nous.

Madame le Maire,

Que ce Drapeau d'Honneur de l'Europe rappelle à tous les habitants de Lourdes ainsi qu'aux nombreux touristes et pèlerins combien votre ville a fait pour promouvoir l'idée de l'Europe unie.

Il est important aussi que la cérémonie d'aujourd'hui ait lieu à la Maison de l'Europe et du jumelage gérée par l'association « l'Étoile Bleue ». Avec l'aide des autorités de Lourdes, l'association a créé ici un lieu de rencontre intergénérationnel qui lie l'histoire et la contemporanéité et permet de discerner et d'apprécier les valeurs des autres pays.

Au nom de toutes les personnes qui ont eu l'occasion de participer à des échanges entre Lourdes et Czestochowa, je tiens à exprimer mes salutations chaleureuses et mes remerciements à Madame le Maire Josette Bourdeu, à Mesdames et Messieurs les conseillers, à Monsieur le Président de l'association « l'Étoile Bleue » Hubert Landes, aux membres de cette association et à tous les Lourdais.

En vous renouvelant mes félicitations, je voudrais vous présenter mes meilleurs vœux de bonheur, de succès pour un bon développement de votre ville.

